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MEDIENINFORMATION

Xlife Sciences AG (XLS DE): Partnerschaft mit Vision 2030

Xlife Sciences AG wird Innovationspartner Saudi-Arabiens 

Die Xlife Sciences AG ist mit der Entwicklungsorganisation Peace City World eine
strategische Partnerschaft im Rahmen des Zukunftsprogrammes Vision 2030
eingegangen. Peace City World ist offizieller Entwickler von vier Smart Cities in Saudi-
Arabien und Tunesien sowie Teil von Vision 2030. Das Programm wurde vom saudischen
Kronprinzen 2016 ins Leben gerufen und soll Saudi-Arabiens Abhängigkeit von fossilen
Energieträgern reduzieren sowie die Diversifikation der Wirtschaft in der Region
fördern. Im Rahmen der Teilnahme wird der Xlife Sciences ein Budgetrahmen von bis zu
50 Millionen US Dollar eingeräumt. Kernpunkte sind die Errichtung eines
Innovationszentrums sowie der Technologietransfer für die Smart Cities-Initiative.

Die Partnerschaft der Xlife Sciences AG mit Vision 2030 erfolgt im Bereich nachhaltige Gesundheit
und soll insbesondere die Innovation und den Technologietransfer in den Nahen Osten fördern.
Oliver R. Baumann, CEO der Xlife Sciences, sieht in der Zusammenarbeit riesiges Potential: "Die
Partnerschaft mit Saudi-Arabien ist für die Xlife eine Auszeichnung unserer Arbeit und ein weiterer
grosser Schritt zu noch mehr internationalem Austausch und damit Innovation in unseren vier
Bereichen Technologieplattformen, Biotech, Medtech und künstliche Intelligenz." Zudem
verbreitere Xlife mit der Teilnahme am Programm das Beziehungsnetz und die Präsenz in der
Region signifikant. So sollen im Rahmen des Programmes auch weitere Lizenzpartner für die
verschiedenen Technologien gefunden werden, was gerade auch für den Exit von
Projektgesellschaften und die Beschleunigung von Zulassungsprozessen nicht zu unterschätzen
sei, so Baumann weiter.

Die gesprochenen Mittel von bis zu 50 Millionen US Dollar sollen gemäss dem Management von
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Xlife insbesondere in die Errichtung eines Innovationszentrums und die Weiterentwicklung von
Smart City-Technologien fliessen. Im Rahmen der Smart City-Nachhaltigkeitsinitiative will Saudi-
Arabien mittelfristig zehn Städte nachhaltig betreiben. Zudem soll damit die Skalierung
verschiedener Xlife-Projektgesellschaften weiter vorangetrieben werden.

Über die Xlife Sciences AG
Die Xlife Sciences AG ist ein Schweizer Unternehmen mit Fokus auf der Wertentwicklung
erfolgsversprechender Technologien im Life-Science-Bereich. Das Unternehmen schlägt die Brücke
von Forschung und Entwicklung zu den Gesundheitsmärkten. Zusammen mit industriellen Partnern
oder universitären Einrichtungen führt das Unternehmen Projekte nach einer Erfindungsmeldung
oder Ausgründung durch die Proof of Concept-Phase. Die Xlife Sciences AG ermöglicht damit ihren
Investoren einen sehr frühen und direkten Einstieg in die Weiterentwicklung von innovativen und
zukunftsorientierten Technologien. Weitere Informationen: www.xlifesciences.ch

Auskünfte für Medienschaffende:
Dennis Lennartz, Head Investor Relations, Xlife Sciences AG, Tel. +41 44 385 84 60,
dennis.lennartz@xlifesciences.ch
Auskünfte für wissenschaftliche Anfragen:
Dr. Frank Plöger, Chief Scientific Officer, Xlife Sciences AG, Tel. +41 44 385 84 62,
frank.ploeger@xlifesciences.ch
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MEDIA INFORMATION

Xlife Sciences AG (XLS DE): Partnership with Vision 2030

Xlife Sciences AG is elected as Innovation Partner for Saudi Arabia 

Xlife Sciences AG has signed a strategic partnership with the development organization
Peace City World as part of the Vision 2030 future program. Peace City World is the
official developer of four Smart Cities in Saudi Arabia and Tunisia as well as part of
Vision 2030. The program was launched by the Saudi Crown Prince in 2016 and aims to
reduce Saudi Arabia's dependence on fossil fuels and diversify its economy financially.
As part of the partnership, Xlife Sciences will be granted a budget of up to 50 Million US
Dollars. The core focus is the establishment of an innovation center and technology
transfer for the Smart Cities initiative.

The partnership of Xlife Sciences AG with Vision 2030 takes place in the field of sustainable health
and particularly focuses on promoting innovation and technology transfer to the Middle East.
Oliver R. Baumann, CEO of Xlife Sciences sees significant potential in the collaboration: "For Xlife,
the partnership with Saudi Arabia is a recognition of our work and a step towards more
international presence and innovation in our four pillars of technology platforms, biotech, medtech
and artificial intelligence." "Furthermore, by participating in the program, Xlife is significantly
expanding its network of relationships and presence in the region. In terms of the program,
further license partners for the various technologies may be found, particularly for the exit of
project companies and the acceleration of registration processes", says Baumann.

According to the management of Xlife, the funds of up to 50 Million US Dollars will especially be
used for the construction of an innovation center and the further development of smart city
technologies. As part of the Smart City Sustainability initiative, Saudi Arabia aims to operate ten
cities sustainably in the mid term. Moreover, the funds are also intended to further advance the
scaling process of various Xlife project companies.

About Xlife Sciences AG
Xlife Sciences AG is a Swiss company with focus on investing in promising technologies in the life
science industry. Xlife Sciences AG is building the bridge from research and development to
healthcare markets by supporting researchers and entrepreneurs in positioning, structuring,
developing and implementing their concepts. Together with industrial partners or universities, Xlife
Sciences AG leads projects through the proof-of-concept phase after an invention disclosure or
start-up. Subsequently, the firm focuses on out-licensing or selling the company, often with a
combination of a strategic partnership. Xlife Sciences AG offers its investors direct access to the
further development of innovative and future-oriented technologies at a very early stage. For
more information, please visit: www.xlifesciences.ch

For media inquiries:
Dennis Lennartz, Head Investor Relations, Xlife Sciences AG, Tel. +41 44 385 84 60,
dennis.lennartz@xlifesciences.ch
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For scientific inquiries:
Dr. Frank Plöger, Chief Scientific Officer, Xlife Sciences AG, Tel. +41 44 385 84 62,
frank.ploeger@xlifesciences.ch
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